



Weihnachtsgrüße



*Liebe Gappenacherinnen,
liebe Gappenacher,*

„bald ist es wieder soweit: Weihnachten steht vor der Tür und ein neues Jahr kündigt sich an. Die Feiertage bieten uns die Gelegenheit, im Kreis unserer Familien und Freunde Ruhe zu finden, innezuhalten und neue Kraft zu schöpfen. Sie erinnern uns daran, was im Leben wirklich zählt – Werte, die weit über das Materielle hinausgehen.“

Ich möchte diese Zeit nutzen, um allen herzlich zu danken, die auch in diesem Jahr dazu beigetragen haben, unsere Gemeinde lebens- und liebenswert zu gestalten. Mein besonderer Dank gilt dem Ortsgemeinderat, unseren Vereinen sowie allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich zum Wohle unserer Dorfgemeinschaft engagiert haben. Auch für das kommende Jahr bitte ich Sie wieder um Ihre Unterstützung. Gemeinsam wollen wir weiter daran arbeiten, die Zukunft unserer Gemeinde positiv zu gestalten.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen – auch im Namen des Ortsgemeinderates – ein friedliches und besinnliches Weihnachtsfest sowie Gesundheit, Zufriedenheit und persönliches Glück für das neue Jahr. Mögen Sie sich in unserer Gemeinde wohlfühlen und gern zum Miteinander beitragen.

*Ihr
Udo Heinemann
Ortsbürgermeister*